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Aujourd’hui je ne vais pas vous parler des drames que nous vivons, de la
folie que nous subissons depuis 1 an et demi, de cette peur entretenue
artificiellement par les médias, de ces « contaminés » dont les chiffres ne
correspondent à aucune réalité, de ce Nouvel Ordre Mondial dans lequel on
veut nous entraîner. Non, rien de tout ça.

Ce que je constate en prenant le recul nécessaire à la réflexion, c’est un
phénomène planétaire étrange et à la fois extraordinaire qui vient confirmer
ce dicton populaire qui dit que « tous les maux ne viennent pas pour nuire »
et qu’en clair, si nous regardons le monde autour de nous, cette tragi-
comédie covidienne a des aspects surprenants et des conséquences étonnantes.

D’abord un besoin de vérité. Et oui, ils ont tellement menti, tellement
triché, manipulé, que notre réaction au mensonge c’est un vital besoin de
vérité, la nécessité d’une véritable information pour nourrir notre
réflexion. Et dans un processus naturel que nous ne maîtrisons pas, comme des
anticorps s’attaquent à un élément nocif étranger dans notre organisme, notre
esprit élimine les impuretés pour retrouver équilibre et santé mentale.

Nous, êtres humains possédons à l’intérieur de nous, un système de défense
extraordinairement efficace pour expulser ce qui peut nous nuire et nous
protéger de tout ce qui pourrait être malsain, nous guérir de ce qui pourrait
avilir et affaiblir notre esprit.

Et ces anticorps de l’esprit se sont mis à l’œuvre presque instantanément
pour nous protéger. Ainsi, le besoin que nous ressentons pour démontrer que
nous sommes sur le chemin de la guérison, c’est justement ce besoin de vérité
qui vient, comme une source d’eau claire, désaltérer les assoiffés.

C’est ce que je veux appeler le Grand Réveil.

Et ce Grand Réveil a bien plus de puissance que n’importe quel virus,
n’importe quelle vraie ou fausse pandémie. Ce Grand Réveil se propage à
l’échelle planétaire comme le lever du jour succède à la nuit, comme
l’obscurité cède sa place à la lumière. D’un seul coup, nous comprenons tout
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plus clairement sans avoir à nous forcer. Tout ce qui nous semblait obscur
devient soudainement éclairé, et à la place de cette oppression que nous
ressentions à l’intérieur de nous, un énorme soupir de soulagement car nous
nous sentons délivrés.

Et cette lueur du jour qui vient nous éblouir de sa lumière, nous permet de
voir et de regarder ce monde dans sa nouvelle réalité.

On a voulu nous enfermer, nous isoler, nous couper les uns des autres et en
réaction nous apprécions maintenant la saveur douce de la liberté, la chaleur
de se retrouver, et un besoin intense de nous aimer car nous avons compris
que les êtres humains ne peuvent être heureux que dans la fraternité, la
solidarité, l’entraide et l’amour partagé.

Quel fantastique bond en avant ! Quel merveilleux retournement de situation !
Quelle extraordinaire prise de conscience, prélude au changement salutaire
dont nous avons tous besoin pour retrouver notre humanité.

Nous réalisons que ce monde ancien qui disparait, emporte avec lui tout ce
qui a pollué nos vies, tout ce qui nous a salis et avilis, tout ce dont nous
n’avions pas vraiment besoin. Les chaînes de la servitude volontaire se
brisent comme par enchantement faisant de nous des êtres nouveaux,
enthousiastes à l’idée du grand changement, d’une nouvelle vie plus saine,
plus vraie, plus conforme à notre nature profonde et en harmonie avec
l’univers qui nous entoure. Le Grand Réveil donne naissance à une Nouvelle
Vie !

Et en regardant en arrière, comme dans un immense tremblement de terre, nous
voyons s’effondrer les tours de l’égoïsme dans les flammes, les buildings du
matérialisme transformés en amas de pierres, les monuments du consumérisme en
poussière, les temples de la perversion dans le feu des enfers… Un châtiment
divin qui s’abat sur ce monde ancien pour le détruire et l’enterrer, et un
chemin qui s’ouvre vers un nouveau destin plus apaisé…

Nous réalisons que tout ce dont nous avons vraiment besoin n’existait pas
dans ce monde ancien et que nous n’avons rien à regretter car qui pourrait se
plaindre de retrouver la vraie liberté, la vraie fraternité ?

Nous accédons à un niveau de conscience qui fait de nous des êtres nouveaux,
régénérés, remplis d’empathie, de sentiments purs, prêts à donner et à
recevoir de l’amour, prêts à construire un monde plus conforme à ce que nous
sommes. L’amour, la plus subtile des énergies, cette énergie qui permet de
déplacer des montagnes, cette énergie pure et gratuite que Dieu nous a donné
et que les maîtres ce monde ancien ont étouffé car ils en connaissaient la
puissance…

Et dans ce triptyque divin, le Grand Réveil, la Nouvelle Vie, l’Amour, nous
réalisons que tout ce que les prophètes de malheur nous promettaient, n’a
plus sa place dans ce monde nouveau. Pour nous qui sommes miraculeusement
éveillés, pas de guerre civile, pas d’affrontements, pas de violences, pas



d’intolérance, pas de haine. Tout ceci disparaît dans le feu et dans les
ruines, que cet éveil de la Conscience a provoqué…

Nous sommes délivrés. Enfin libres !

Le mot Apocalypse signifie Révélation. Et comme le disait si justement Robert
F. Kennedy :

« Nous sommes dans la dernière bataille. C’est l’Apocalypse. Nous nous
battons pour le salut de l’humanité. Nous savions tous que cela allait
arriver à un moment donné. Je n’ai jamais cru que ça arriverait de mon
vivant, mais c’est arrivé. Nous sommes quelques chanceux, le groupe des
frères et des sœurs, et nous savons quel est notre travail dans cette
vie. Nous savons que nous faisons partie de cette bataille. Tout le monde
ici, j’en suis certain, sait quel est son devoir et va le faire et je
serai à vos côtés quand vous agirez. Je sais que vous serez à nos
côtés… »

Ouvrons nos cœurs, ouvrons nos bras et transmettons à tous ceux qui sont
disposés à le recevoir, ce virus de la Vérité car il donne accès à ce que
nous avons de plus précieux, de plus pur, de plus contagieux : l’Amour.

[Voir aussi :
►Note sur les problèmes et les opportunités
►La clef de la libération
►Note sur l’avenir
►Note sur la science, la magie et la religion
►La vue, la vision et la vie
►L’Effet Jupiter et la purification de l’Humanité
►Mourir libre ou vivre esclave]
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